
05.000391               (06/049) 
 

 

Kleine Anfrage Peter Bühler (SVP): Kämpft der Gemeinderat nun auch mit, 
dass der Cupfinal wieder nach Bern kommt? 

 

 

Am 3. August 2005 überreichten Stadtrat Peter Bühler und der Präsident der JSVP der Stadt 

Bern Patrick Koch 105'411 Unterschriften, welche in nur 8 Monaten gesammelt worden waren, 

an den Präsidenten des Schweizerischen Fussballverbands Ralph Zloczower. Dies mit der 

Aufforderung, sich dafür einzusetzen, dass der Schweizerische Fussball-Cupfinal traditions-

gemäss wieder im Wankdorfstadion durchgeführt wird! 

Am 4. August 2005 wurde via Mail der Stadtpräsident persönlich informiert und angefragt, ob 

er diesem Anliegen seine Unterstützung gebe. Obwohl bestätigt wurde, dass das Mail den 

Empfänger erreicht hatte, fand der Stadtpräsident es nicht für nötig diese Frage irgendwie zu 

beantworten. 

 

Darum werden nun folgende Fragen in dieser Kleinen Anfrage gestellt: 

 

1. Unterstützt der Gemeinderat unser Anliegen, den Cupfinal zurück nach Bern zu holen? 

2. Wenn Ja, wie? 

3. Wird er beim SFV für dieses Anliegen vorsprechen? 

4. Weiss der Gemeinderat, dass die Hauptversammlung des SFV kommenden Frühling dar-

über entscheiden wird, wo der Cupfinal zukünftig ausgetragen wird? 

 

Bern, 1. Dezember 2005 

 

Kleine Anfrage Peter Bühler (SVP) 

  

 


